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出席報告一 面

欠席者（16名）病欠者（芦田、伊顔ヨ）
古川、古木、布施、二見、細野、石渡、神作
松本1忠、南川、三浦、中西、岡本、竹之内
種ケ島、土屋、辻
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一泊研修会於箱根I氷明荘」
有沢昭二君
「我等の生業」

’ ’< 会 長 報 告 〉
。本日は会場をこゞ箱根に移しての例会ですが、

「年次大会を終了して」ということで第２回ク
ラブ協議会を開催致します。
。会長報告としましては特にこ､ざいません。

第２回クラブ協議会 ｢年次大会を終了して」
猪熊会長：去る９月15,16日の二日間に亘りまし
て第259地区大会が神奈川県民ホールで開催され

ました。今回は、ロータリーの伝承と創造〃とい
うテーマのもとに行なわれました。
第一日目の午前中は会長、幹事会がございました。
内容は三つに別れておりますが要約してこ報告致
します。第一は地区大会決議です。（見出しのみ）
第一号国際ロータリー会長代理派遣に対して感
謝の件

第二号R. I .会長カルロス・カンセコ氏の
１９８４-'８５年度テーマに協力の件

第三号国際ロータリー第259地区直前ガバナー

Ｊ加島淳君に対する感謝の件

へ｜〈幹事報告〉
。幹事報告もございません。

委員会報告は次週にしていたざきまして、すぐ
にクラブ協議会に入りたいと思いますので皆様
ご協力をお願い致します。
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例会日：毎週木曜日１２時30分より
会 長 罵 猪 熊 唯 夫
会 長 イ レ ク ト ： 上 田 利 久
副 会 長 ： 藤 田 菫 成
幹 事 ： 伊 藤 英 夫
会報委員：松本(三）・上村・伊藤債）
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本日のプログラム ９ 月 ２ ７ 日
上田利久君「文明病について」

次 週 予 定 １ ０ 月 ４ 日
高橋政勝君「米山記念奨学会について」

会 員 数

５０名
出 席 数

３２名
出 席 率

66.67％

前 回の修正

１００％



③記念講演として将棋の米長邦雄氏が「勝負

と人生」ということで話されました。氏は現在将

棋九段で王将、棋王、棋聖の三冠王だそうです。

飾り気も気負いもなく自然に話されたことに感銘

を受けました。勝負の世界の厳しさを認識されて

おり我々の日常の職業、スポーツの場に置きかえ

た時に大変ダメになる話をしていたききました。
このあと石渡パストガバナーが「ロータリーとは

人間としての修練の場である。自分は国際ロータ

リーの一員であるという自覚のもとに時とともに

移り変わる国際又は地域社会にいち早く対応出来

るような個性あるクラブづくりをしてほしい、そ

して社会のニーズに答える為にも頑張ってほしい」

とまとめられました。

第二日目は、各種表彰行事がございました。当ク
ラブでは新ポールハリスフェローとして、有沢さ

ん、石渡さん、伊藤さん、私の４人が、新米山功

労者として大高さんが、それぞれ表彰を受けまし
た。

次にシンポジウム第２部が行なわれました。内容
はパネル討論会でして100名の回答者と４人のパ

ネリストによりまして進行されました。
１.あなたは、ロータリークラブが本当に楽しい

所だと思いますか？（Yes：７３Ｎｏ：１６その他:1)

２.あなたは毎例会の出席を負担に思うことがあり

ますか？ (Ye s : BNo : 5 8その他 :14 )

３あなたはクラブの例会プログラムに満足してい

ますか？ ( Ye s : 6 6 N o : 記その他 : 6 )
４.あなたは他のクラブを訪問したとき、例会の最

後までおりますか？（Yes：８０Ｎｏ：１３）
５.あなたはクラブの親睦活動に積極的に参加して

いますか？ ( Ye s : 9 0 N o : 3 その他 : 7 )
６.あなたはロータリークラブで多数の友人を得た
いと積極的に行動していますか？

(Ye s : 7 9N o : 9 )
７.あなたは例会で他のロータリアンと心を開いて

よく話合いますか？（Yes：帥ＮＣ：１０）

第四号ロータリー財団並びに米山記念奨学会

寄付促進の件

第五号クラブの拡大と会員増強の件

第六号青少年活動強化の件

第七号ロータリー財団・研究グループ°交換計画

に協力の件

第八号シカゴに於ける規定審議会の代議員とし

て直前ガバナー加島淳君に参加を依頼する件

第九号アジア地域大会並びに国際大会参加推進

に協力の件

第十号神奈川県、横浜市並びに川崎市に記念品

贈呈の件
第十一号地区大会協力の諸団体、ホスト、．・

ホストクラブに感謝の件

第十二号1985-'８６年度地区大会開催に関する

件

第二は、シンポジウム第一部が石渡パストガバナ
ーの司会により細谷、蔵並、上野の各パストガバ

ナーがパネリストとして進行されました。

細谷パストガパナーは国際問題をとりあげられ、

第259地区は韓国と姉妹クラブを締結されている
クラブが多いということで韓国のことをとりあげ

①我々日本人は長期間に亘って対韓国に侵略の罪
と罰を知るべきである。②私達は常に優越感を捨

てること、又韓国の人達を決して蔑視してはなら

ない。③韓国の人達を呼ぶ場合に必らず現地の音

読みで呼んでほしい。④韓国の人達に対して、日

本人は終戦を境にして生まれ変っているというこ
とを理解してもらう。

蔵並パストガバナーは会員増強とクラブ拡大の件

①従来は本クラブの区域限界内に事業所又は住居
を持たなければならないという規定があったが、

本年１月以降撤廃されまして、職業分類を見直し
てこれを充填する場合、自分の市町村内に適格者

がなければ、隣接の市町村から増強してもよい。

②シニアアクチブ会員の職業分類の補填をしてほ
しい。
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(Yes :10No :g7)
以上が２日間の地区大会の内容です。

上田会長エレクト：会長よりお話がありましたの

で私は補足がてら-一言申し上げます。

大変感じましたことは、毎年毎年地区大会がしょ
ぼけてきている。これは、はじめから、地区大会

なんて登録だけすればよい◎出たってあんなもの
つまらない〃という雰囲気が、我々も含めて皆が

もっており地区の指導者にも考え方、発想の貧弱

者さがあると思います。ですから決して盛り上り
のあった大会とは感じられませんでした。処が幸

いにして内容は大変濃いものでした。例えばガバ

ナーの現状報告の中にも、ロータリーは子供に返

ることであるとよくいわれるが、子供に返るとい

うことは、自分と他人を区別しない。これが子供

である。この自分と他人を区別しない心がロータ

リーに必要である。社会奉仕、青少年奉仕活動に

しても先を見通す目と暖かい気持で模索すれば、

何かが出てくる筈である。行政の気づかない所に

目をつけてやる事がロータリーのロータリーたる
所以である。行政を動かす仕かけ人になることこ

そロータリーの基礎であると述べていらっしゃい

ました。これは亀谷会長の折、私が国際奉仕をや
っておりまして、難民定住センターに対する奉仕

は一言で言えばこれはまさにこれで、たいしたこ

とはしなかったけれども政府の考え方を誘導する
ことが出来たと自負しておりますことを新らし

い方々もおられますので献えてつけ加えさせてい

ただきました。

R.I.会長代理のお話の中にも、カルロス、カン
セコRI会長の人となりなどの説明がございまし

たが、アレルギー学者として秀れており、ロータ

リアンとして秀れていることは解っているのです
が、それ以上にプロサッカーの育ての親であり、

地元に於いてはボーイスカウトの父といわれる

あったかい人となりをもった方だというように話

されました。

８.あなたは困ったこと力§起きたとき、まずロータ

リアンに相談しますか？（Yes：２８Ｎo：５６）

９.あなたは他のロータリアンから大切な相談を受

けたことがありますか？（Yes:３８Ｎo：記）
10.あなたは家庭でロータリーのことを話題にした

ことがありますか？ (Yes:８１No:１０)
11.あなたの職場はロータリーを理解していると思

いますか？ (Yes :５６No: " )

12.あなたは親しい友人をロータリークラブに入会

させたいと思いますか？（Yes:８７Ｎo：５）

13.あなたはあなたのクラブで一業種一名の原則が

守られていると思いますか？（Yes：５９Ｎo：３４）
14.あなたが住んでいる地域の人々はロータリーを

高く評価していると思いますか？

(Yes:３３No:４８)
15.あなたのクラブは地域社会に役立っていると思

いますか？ (Yes:７４No:１７)
16.あなたのクラブは地域社会で社会奉仕に積極的

な取組をしていると思いますか？

(Yes:６５No:２０)
17.あなたのクラブはすべての面で積極的なクラブ

だと思いますか？（Yes：４６Ｎo：詔）

18.あなたは次代を担う青少年の育成に関心をもっ

ていますか？ (Yes:９４No:２)

19.あなたは青少年の集まりに参加したことがあり

ま す か？ （ Y e s : ７ １ Ｎ o ： ２ １ ）

20.あなたは開発途上国に対しロータリーは積極的

に援助すべきだと思いますか？

(Yes:８９No:１0)
21.あなたは３Hプログラムがどのような活動をし

ているかご存知ですか？（Yes：５１Ｎo：４１）

22.あなたは米山記念奨学会をもっと発展させるべ

きだと思いますか？ (Yes:８１No:１０)
23.あなたのクラブは青少年交換留学生を受入れた

ことがありますか？ (Yes:６７No:３１)
24.あなたは国際ロータリーに「ロータリー友情交

換プログラム」ができたことをご存知ですか？
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ロータリーとは人間誰でもが持っている善意を発

見する能力を持っているだけではなしに、ロータ

リーはその手段を持っている。そういうことに皆

さんは気をつけてほしいというような話がござい

ました。長州知事の挨拶の中にも米長さんの講演

の中にもすばらしい言葉がいくつかありました。

これを聞く機会のなかった皆さんは大変惜しいこ

とをしたという気持でございます。どうぞ来年、

さ来年地区大会を馬鹿にしないで、是非皆さんご

参加をいたTきたいと思います。

伊藤幹事：出席された方々に一言

長野君：私は２日目に出席致しました。いろいろ

ありますが一言だけ、パネル討論会の中の24項目
の質問は入会間もない私にとり、すべて思ってい

ることが含まれていたような気がし、回答の数字

なども興味深く見ておりました。がやはり出席す

ることに意味があるということを深く感じました。

有沢君：上田さんが、しょぼくれてきたと申され

ましたが内容は非常に濃かったと私は思いました。

特に末永会長代理のお話の中で、Ｒ・Ｉ・会長のター
ゲット、見つけよう奉仕の新生面〃これに言及し

て我々人類、日本人がかって持っていたものを失

ったものを改めて見出すということも一つの方法

である。奉仕の新生面は何も新らしいことを探す

ことではないというお話は感銘を受けました。

長洲知事が非常に良い詩を朗読されましたが、残

念ながら忘れましたのであれを憶えている方がご、

ざいましたら教えていたずきたいのですが……、

内容は価値のあるものは皆ダダである。例えば青

空、澄んだ空気、緑の山々、朝夕の挨拶、神への

感謝そして親の愛………
富沢君：ほとんど有沢さんと同じような印象を受

けました。すこし出席が少なくて淋しかったけれ

ども中味はなかなか濃かったと思っています。特
に我々は皆子供をもっていますが、日本という国

が世界に伍して、成はリードしていく上にはどう
しても子供を立派に育てなければいけないという

使命があるわけで、日本の民族の今迄もっていて

失ってしまつたもの茜再発見、現代的な意味で見

直して、しっかりした精神的位置づけというもの
を我々が責任をもって進めていく必要があるとい

うことを課題として感じました。

高橋君：私は15日に出席しましたが、ガバナーや
会長代理のお話は皆さんが言われた通りですが、

特に講演の方で気が付いたことは、将棋をやる人
は必らず運という言葉を使うということで興味を

もって聞いていたのですが、やはり運という言葉

を盛んに使ってました。運は自分から求めるもの

である。自分が努力しなければ向いてこないとい

うことを話されたのを印象深く聞きました。

近藤君：私は15日だけ出席いたしました。前の方

の報告やら挨拶やら堅い話は余り憶えていません

が、米長九段の話できちっとした修行をしてこれ

までになられたのだということを強く感じました。

私個人として、人間として仕事に対してまだまだ

修行が足りないということを痛感しました。

後藤君:15日に出席しました。私は入会以来何と

か時間を作って出るようにしていますが、上田さ

んの感想のように中味は別として盛り上り-ロ
ータリアン１人１人がこの大会を成功させようと

いう気持の-がなくなりつああるのではないか

ということを感じました。ホストクラブの方々が

こういう状況をどう感じられたのかなあという思

いもしました。お金さえ出しておけばそれでいゞ

というような、ロータリーの原点とは違う大会に

なりつぁあるということを感じました。

松本君：私は日曜日の２日目に出席したのですが

それも中座させてもらい内容的なものはまるっき

り解らず、でしたが、前日の話を聞き空席が多か
ったということでした。何回か地区大会出席して

いますが余り身近かに感じないのです。もうすこ

し身近かに感じられるようなものがあってよいの

ではないか、表彰一つとっても余りにも形式的な

感じがしました。
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が最後の懇親会に出ていたざければ感じもすこし

和らぎますので娘後まで出ていたｙきたい。

地区大会のガバナーのお話、末永さんのお話、長

洲知事の話を通じいろいろのことを感じましたが、
やはり我々は誠の花を咲かさなければならない。

豊かさの中でおしつけの心を持ってはいけない。

心というものがどういうものであるか自分に問い

かけることからはじめなければいけない。ニード

の解釈を掘り下げて考えなければいけない。

我々は一人一人個性を持った人間でなければなら

ない個性をもった人間が自分の個性をこの一つの

クラブの中でお互いに活かしていくことによって

それぞれロータリーの本当の精神が世の中に受け

入れられてくるのではないかということを感じました。
伊藤幹事：以上でクラブ協議会は終りますが、新

米山功労者の大高さんに表彰状が届いております
ので会長より授与致します。
★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★

拍手がおきました。

その後、カラオケ大会が始まり、特に新会員の染

矢会員は、すばらしい歌を披露され当クラブの歴

代の自称歌手には、大変なライバルが現れました。

猪熊会長より染矢会員に自分にいただいた賞品を

渡して楽しい、又有意義な一泊研修会クラブ協議

会の幕を閉じました。

長谷川君：私は２日間出席しました。皆さんそれ

ぞれ大会参加者の退場についてご批判をしておら

れましたが、私は別な見方で、あの大会に留まる

時間が惜しいくらい忙しい人が多いのだというこ
と。又、ロータリーにも定年制を設け老の層の厚

くなったものを刷新し、クラブも地区も若返りを

はかりすべてフレッシュにしていくべきではない

かということを強く感じました。
亀谷分区代理：地区大会に対してはいろいろ批判

もあり私も分区代理としまして、会議の席上でも
いろいろ提言は致しました。しかし先ほど上田さ

んの言われた逓り、随性に傾いたが内容は鰻かつ

た。とにかく出席しなければ何も言えないという

考えに全く同感です。特に新らしい方には出席し
ていたずき、地区大会を通じてロータリーの組織

雰囲気、そして望む所、目指す所、これを身を以
って体験していたずきたい。又式典は形式的です

★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★

|懇親会｜
午後７時30分より懇親会に入り、親睦委員会司会
のもとに始まり、最初に本日のゴルフの成績をゴ
ルフ会長の前原君より発表されまして、優勝は清

水洋三会員、２位はあの格調高い後藤会員、３位
は猪熊会長でした。引き続き、各入賞者の弁があ

り、特に後藤会員のスピーチに会場からは大きな

一 口
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のご相談

ですか？



会長、増強
はオレにま
かしとけ…
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ゴルフ委員長
相変わらず
いも声ですねえ


